

Mit diesen Themen sind die GRÜNEN in der Pfalz 2019 zur Kommunalwahl angetreten:

- Umsetzung des Energie- und Klimaschutzkonzepts für die Einrichtungen des Bezirksverbandes sowie die Fortschreibung des Energieberichts
- die Reduzierung von Licht- und Luftverschmutzung durch zielgerichtete LED-Beleuchtung und abgasfreien Verkehr
- die Aufwertung des öffentlichen Verkehrs mithilfe von E-Mobilität und Ladeinfrastruktur unter Einbindung der Pfalzwerke
- Umsetzung der artgerechten Tierhaltung auf der Neumühle, beginnend mit der Schweinezucht und Etablierung eines Ökostandards
- die Förderung der Produktion gesunder und rückstandsfreier Lebensmittel in der Region z.B. durch einen Mitmach-Bauernhof, der die traditionellen Kulturen der Pfalz anschaulich macht und Lernort für gesunde Ernährung ist, Schaffung einer einheitlichen Vermarktungsstruktur
- den Erhalt des dreisprachigen Pfalztheaters, den Ausbau von Kooperationen mit Profitheatern, sozio-kulturellen Initiativen und Bildungseinrichtungen
- die Weiterentwicklung der pädagogischen Arbeit von Kunst- und Kulturinstitutionen wie Pfalzgalerie oder Historisches Museum
- eine Förderung bunter und vielfältiger Kulturinitiativen als Beitrag zu gesellschaftlicher Vielfalt und Demokratiebildung
- die Zunahme seelischer Erkrankungen braucht vielfältige Antworten; wir unterstützen das Pfalzkrankenhaus auf seinem Weg



Und so viel mehr haben Sie bisher gemeinsam mit den Pfälzer GRÜNEN und auch mit den Koalitionspartnern erreicht:

- Sichere Finanzierung der §15 Einrichtungen in Absprache mit der Landesregierung in Rheinland-Pfalz
- Umsetzung der von den GRÜNEN angeregten „Denkwerkstätten“ in vielen Einrichtungen des Bezirksverbandes mit Ideen für die Zukunft – unter Einbindung der Mitarbeiter*innen
- Einrichtung eines Energie- und Klimaschutzkonzeptes mit Einstellung einer zweiten Klimaschutzbeauftragten
- Einrichtung eines Energie- und Verbrauchsmonitorings in den Liegenschaften des Bezirksverbandes
- Antrag zu Inklusion und Einstellung eines Inklusionsbeauftragten mit Vollzeitstelle
- Beschluss im Bezirkstag zu nachhaltiger Beschaffung angestoßen mit Erarbeitung eines Leitfadens für den Einkauf
- Umstellung der Schweinehaltung auf Haltungsform 4 mit Beginn einer Zertifizierung EU-Biostandard auf dem Hofgut Neumühle und Zusammenarbeit mit der FH Bingen und der TH Kaiserslautern für eine moderne ökologische und zukunftsfähige Landwirtschaft.
- Zusammenarbeit mit der LAG Ökologie zur „Umsetzung einer naturnahen, ökosystemorientierten Waldbehandlung im Biosphärenreservat Pfälzerwald-Nordvogesen“ und zahlreiche Gespräche mit Forst und Politik
- Wanderungen im Pfälzerwald zu den PWV-Hütten, die mithilfe von Mitteln des Bezirksverbands saniert wurden
- Erforschung der Geschichte von Zwangsarbeiter*innen in der Pfalz während des Zweiten Weltkriegs durch einen neu eingestellten Mitarbeiter am Institut für pfälzische Geschichte und Volkskunde
- Anregung eines Vernetzungstreffens des Bezirksverbands Pfalz für alle pfälzischen Gedenkinitiativen
- Durchführung von demokratiepädagogischen Projekttagen an den Schulen des Bezirksverbands Pfalz
- und vieles mehr....

Du wohnst in der Pfalz? Bewirb dich für die Liste Bezirkstag Pfalz zur Kommunalwahl 2024!

Klausur und Listenaufstellung ab September 2023, Termine und Kontakt hier: www.gruene-pfalz.de